

Mahasiswa UPNVJ Raih Best Paper di 4th Brawijaya Communication International Conference 2024

Sunday, 03 November 2024 10:18 WIB



HumasUPNVJ - Mahasiswi Program Magister Ilmu Komunikasi (MIK), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ), Eliffa Asharia, mencatat prestasi membanggakan dengan meraih penghargaan Best Paper dalam ajang 4th Brawijaya Communication International Conference 2024, yang diadakan secara daring pada 30 Oktober 2024.

Penelitian yang dianugerahi penghargaan ini berjudul "Hashtag Hijacking and Online Gambling Promotion: A Netnographic Study on the Instagram Platform," dan dilakukan di bawah bimbingan Dr. Munadhil Abdul Muqsith, Ph.D., Ketua Jurusan Ilmu Komunikasi UPNVJ.

Studi inovatif Eliffa menggunakan metode netnografi untuk meneliti penyalahgunaan tagar (hashtag) di Instagram yang digunakan sebagai strategi tersembunyi oleh pelaku judi online dalam mempromosikan layanan ilegal mereka. Dalam penelitiannya, Eliffa menyampaikan pentingnya kesadaran publik dan pengawasan terhadap praktik ini di platform media sosial, yang dapat memengaruhi pengguna dari berbagai latar belakang usia dan minat.

"Penelitian ini adalah bentuk kepedulian saya terhadap fenomena yang semakin umum terjadi di media sosial. Hashtag hijacking menjadi isu yang mendesak dan perlu ditangani dengan serius oleh semua pihak, mulai dari pengguna hingga regulator," ujar Eliffa Asharia.

"Saya berharap hasil penelitian ini bisa membantu membuka mata publik dan menjadi landasan bagi kebijakan yang lebih efektif dalam menjaga keamanan digital," tambahnya.

Prestasi UPNVJ di Kancah Internasional

Sebagai pembimbing, Dr. Munadhil Abdul Muqsith, Ph.D., mengungkapkan rasa bangganya terhadap capaian Eliffa.

"Karya Eliffa menunjukkan bahwa mahasiswa kita mampu melihat persoalan global yang berdampak luas, sekaligus menawarkan solusi konkret melalui kajian akademik. Penelitian ini sangat relevan dengan tantangan dunia digital saat ini, dan merupakan kontribusi penting dalam dunia komunikasi," ucapnya.

"Saya berharap prestasi Eliffa dapat menginspirasi mahasiswa lain untuk terus aktif melakukan penelitian yang berdampak dan relevan dengan perkembangan zaman," tambah Dr. Munadhil.

Konferensi 4th Brawijaya Communication International Conference 2024 merupakan forum ilmiah bergengsi yang diikuti akademisi dan praktisi dari berbagai negara untuk berbagi hasil penelitian dan inovasi terbaru di bidang komunikasi dan media. Pencapaian ini menegaskan kualitas pendidikan dan semangat riset di UPNVJ, khususnya di Program Magister Ilmu Komunikasi.

Dengan penghargaan yang diraih, Eliffa Asharia sukses mengharumkan nama UPNVJ di kancah internasional dan menjadi inspirasi bagi mahasiswa lainnya untuk terus berinovasi dan memberikan kontribusi nyata melalui penelitian akademik.



Export tanggal : Friday, 27 December 2024 Pukul 05:50:17 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/11/mahasiswa-upnvj-raih-best-paper-di-4th-brawijaya-communication-international-conference-2024.html>]
